
CONSIGLIO COMUNALE DEL 6 APRILE 2009 
SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

( IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 
SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 
Il Consiglio Comunale, presieduto da Leonardo Impegno, si è riunito alla presenza di 37 consiglieri 
su 61. 
 
Appello: 
Sindaco: Rosa Iervolino Russo: 
presente; 
Alvino Federico: presente; 
Ambrosino Raffaele: presente; 
Anniciello Mariano: presente; 
Benincasa Fabio: presente; 
Borriello Antonio: assente; 
Borriello Ciro: presente; 
Caccavale Erasmo: assente; 
Carbone Gennaro: presente; 
Carotenuto Raffaele: presente; 
Centanni Gennaro: assente; 
Cigliano Dario: presente; 
Cilenti Saverio: presente; 
De Masi Roberto: assente; 
De Simone Achille: assente; 
D’Esposito Mario: assente; 
Di Marzio Emilio: assente; 
Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: presente; 
Fucito Alessandro: presente; 
Funaro Antonio: presente; 
Galiero Salvatore: assente; 
Giordano Alfredo: presente; 
Giudice Rosario: presente; 
Guerriero Salvatore: assente; 
Impegno Leonardo: presente; 
Lamura Carlo: presente; 
Lanzotti Stanislao: assente; 
Lucci Enrico: assente; 
Lupo Vito: assente; 
Malvano Mariano: presente; 

 
Mansueto Marco: presente; 
Mastranzo Pietro: presente; 
Matacena Maurizio: assente; 
Migliaccio Carlo: assente; 
Minisci Francesco: presente; 
Minopoli Umberto: presente; 
Monaco Ciro: presente; 
Montemarano Emilio: presente; 
Moretto Vincenzo: presente; 
Moxedano Francesco: assente; 
Nicodemo Francesco: assente; 
Palladino Giovanni: presente; 
Palmieri Domenico: presente; 
Palomba Stefano: assente; 
Parisi Salvatore: presente; 
Renzullo Claudio: presente; 
Russo Vincenzo: presente; 
Sannino Gaetano: presente; 
Sannino Pasquale: presente; 
Santoro Andrea: presente; 
Scala Raffaele: assente; 
Schifone Luciano: assente; 
Signoriello Ciro: presente; 
Simeone Carmine: assente; 
Varriale Ciro: presente; 
Varriale Salvatore: assente; 
Venanzoni Diego: presente; 
Verde Francesco: assente; 
Vitobello Francesco: assente; 
Zimbaldi Luigi: assente; 
 

 
Successivamente il presidente Impegno ha comunicato all’Aula l’adesione del consigliere Giudice 
al gruppo consiliare dell’Udc e la nomina del consigliere Benincasa alla presidenza del gruppo del 
PD. In seguito all’adesione del consigliere Giudice all’Udc, il gruppo della Margherita non è più 
presente in Consiglio Comunale. Impegno ha, quindi, espresso, a nome dell’intero Consiglio, la 
solidarietà ai cittadini abruzzesi colpiti dal sisma. “La nostra città conosce questa tragedia e quindi 
conosciamo lo stato d’animo di chi la vive. Chiediamo di devolvere il gettone di presenza della 
seduta di oggi alle vittime del terremoto. Prima della seduta ci siamo sentiti con i capigruppo e, 
spontaneamente, abbiamo deciso di fare questo gesto”. 



Subito dopo è intervenuta il Sindaco. “Brevemente, e con grande dolore, perché sappiamo cosa 
significa. L’Abruzzo è la mia seconda regione, perché era la regione di mio marito e lì sono stata 
eletta in Parlamento per diverse volte, e vederli così feriti mi colpisce molto. 
Come Giunta, ci siamo posti subito il problema di vedere se avevamo emergenze nelle scuole di 
Napoli e, con l’Assessore Rispoli, abbiamo accertato che al momento non risulta alcun pericolo. 
Alle mamme della zona dove abito, anzi, ho consigliato di mandare i figli a scuola, perché è meglio 
che stiano lì piuttosto che a casa. Cosa possiamo fare per l’Abruzzo? Gli assessori Riccio e Nuzzolo 
si sono immediatamente attivati per predisporre volontari e mezzi, ma con un fax la Protezione 
Civile ci ha chiesto di attendere fino alle 12, quando ci sarà comunicato cosa serve. Seguiremo 
l’evolversi della situazione, sembra che ci siano ventimila edifici pericolanti, quindi dopo dovremo 
vedere di organizzare squadre tecniche, magari con studenti di ingegneria. Dobbiamo lavorare in 
coordinamento con la Protezione Civile per agire sempre dove serve e non creare ulteriore caos”. 
A questo punto il consigliere Palladino ha proposto, vista l’importanza del dibattito in programma, 
di prendere in considerazione una sospensione della seduta, giudicando inopportuno, a fronte dei 
tragici eventi delle ultime ore, confrontarsi su un tema sul quale sicuramente ci sarebbe stata una 
divisione. Alla richiesta si sono associati i capigruppo Funaro, Ciro Varriale, Parisi e Benincasa e il 
consigliere Minopoli. D’accordo anche il capogruppo Lamura che, però, ha chiesto di programmare 
quanto prima una nuova seduta sul tema all’ordine del giorno. Riprendendo la parola, il Sindaco 
Iervolino ha, poi, annunciato che anche la Giunta devolverà il proprio compenso alle vittime del 
terremoto. 
Il Presidente Impegno, annunciando la prossima conferenza dei presidenti dei gruppi in programma 
il 9 aprile, ha comunicato che, in quella sede, oltre alla calendarizzazione della seduta sul bilancio, 
sarà fissata anche una nuova seduta dedicata al dibattito su Bagnoli. 
La proposta di scioglimento della seduta, messa ai voti dell’Aula, è stata approvata all’unanimità.  
 


